



## Message du Recteur

Mesdames et messieurs membres de la communauté universitaire et visiteurs du site,

Depuis l'enceinte de l'Université d'Alger 1 Benyoucef Benkhedda, je vous adresse mes salutations les plus distinguées. Cette université prestigieuse est ancrée dans une Histoire de plus d'un siècle et incarne une mémoire collective marquée par une série d'étapes de militantisme mené par une élite parmi ses anciens étudiants engagés dans le mouvement national avec leurs idées et leurs activités politiques. Certains parmi cette élite ont même occupé de hautes fonctions dans l'État Algérien, à l'image du Président du gouvernement provisoire Benyoucef Benkhedda, dont notre université porte le nom depuis 2004.

L'Université d'Alger 1, anciennement Université d'Alger, reste un édifice imposant qui se dresse au cœur de la capitale Alger, rappelant des événements gravés dans la mémoire collective, dont la grève des étudiants en 1956 et leur ralliement aux rangs de l'Armée de Libération Nationale, ainsi que l'incendie de la bibliothèque centrale le 7 juin 1962.

Comme vous le savez, l'université est le moteur du développement de la société. Outre ses missions fondamentales d'enseignement, de formation, de recherche scientifique et de transmission des savoirs et des cultures entre générations, l'université s'engage aujourd'hui dans des missions innovantes pour rester en phase avec le progrès scientifique et technologique. Dans cette dynamique, l'Université d'Alger 1 s'est dotée d'une vision stratégique à moyen et long terme centrée sur des domaines prioritaires tels que la qualité de l'enseignement et de la gouvernance, l'excellence de la recherche et l'entrepreneuriat. Cette stratégie s'est fixée comme objectif de relever les défis contemporains tels que la transformation numérique, le développement durable, les répercussions de la mondialisation et les crises globales qu'elles soient sanitaires, économiques, climatiques ou géopolitiques.

Nous œuvrons également à l'ouverture de l'université sur la communauté scientifique et économique, tant au niveau national qu'international. Pour ce faire, nous développons des accords de partenariat avec d'autres universités nationales ou étrangères, ainsi qu'avec des institutions économiques et de recherche des secteurs public et privé.

Tous ces efforts s'inscrivent dans le cadre de l'engagement de l'université à résoudre les problèmes nationaux, économiques en particulier. À cet effet, je tiens à saluer le travail inlassable de l'Incubateur d'entreprises et de la Maison de l'entrepreneuriat de l'Université d'Alger 1 pour leur contribution à la réalisation de cet objectif. Je voudrais également saisir cette opportunité pour remercier tous les soutiens et partenaires de l'Université pour leur contribution au succès des diverses activités des événements scientifiques et historiques.

*Pr. Fares MOKHTARI,  
Recteur de l'Université d'Alger1 - Benyoucef Benkhedda -*